



DIRECTIVOS Y DOCENTES DEL CFT DE TARAPACÁ COMENZARON CAPACITACIÓN EN FORMACIÓN POR COMPETENCIAS

El 31 de agosto se dio inicio al “Plan de capacitación en formación por competencias” dirigido a 16 directivos y docentes del CFT de Tarapacá. Este plan desarrollado por la consultora Divergente, incluye 96 horas cronológicas de estudio, divididas en tres módulos de trabajo que abarcan contenidos que van desde el diseño curricular y la didáctica hasta la evaluación en el marco de la formación por competencias. En esta primera etapa, las clases estuvieron a cargo de Miguel Arias Cerón, psicólogo, experto en educación y recursos digitales. Con la capacitación, el Convenio de Desempeño busca mejorar las herramientas pedagógicas de los docentes del CFT, pero además, contempla que un grupo de estos pueda capacitar a 170 profesores de establecimientos de Enseñanza Media Técnico Profesional en el mismo método de aprendizaje.

SE REALIZAN VISITAS A DIRECTORES DE ESTABLECIMIENTOS DE ENSEÑANZA MEDIA TÉCNICO PROFESIONAL

Una serie de visitas a los establecimientos de Enseñanza Media Técnico Profesional (EMTP) para solicitar importante información a sus directores, realizó el equipo ejecutivo del Convenio de Desempeño. En relación a la información requerida, los directores mostraron total disposición a enviar una nómina preliminar de los profesores que van a participar de las capacitaciones en formación por competencias; entregaron un listado de las empresas público privadas con las que mantienen convenios de cooperación; y, por último, se les solicitó autorización para tomar contacto con los jóvenes que integran los centros de alumnos, de manera que estos planteen sus propuestas en relación a la actividad de vinculación que se pretende organizar de manera especial para la comunidad de EMTP. En las reuniones también se dio cuenta a los directores de las acciones que el proyecto ha ejecutado hasta la fecha.



CONVENIO DE DESEMPEÑO PARTICIPA EN MUESTRA DE ESPECIALIDADES DE ESTABLECIMIENTOS DE EMTP

Con una muestra abierta a la comunidad donde los estudiantes de diversos establecimientos de Enseñanza Media Técnico Profesional (EMTP) de la región expusieron sus especialidades y aprendizajes, se celebró un nuevo aniversario de la Enseñanza Técnico Profesional. En la actividad participó el equipo del Convenio de Desempeño, con el objetivo de entregar material informativo que permita a los estudiantes entender y conocer los beneficios que el proyecto considera para mejorar la formación de capital humano técnico de nivel medio y superior en la región. El jefe provincial de Educación, Mauricio Gutiérrez, señaló en la ocasión que “es importante que se conozca cómo los futuros técnicos se están preparando, y cómo se transforman en profesionales que serán un aporte a la sociedad”.